

sichten gegen die sozialistische Staatengemeinschaft III realisieren^ Der sozialistische Staat war, ist und bleibt eine scharfe Waffe gegen alle Formen und Methoden imperialistischer Aggressions- und Expansionspolitik*

Der Systemcharakter der von außen gegen die III und andere Sozialistische Staaten organisierten Staat»feindlichen Tätigkeit erfordert die ständige Vervollkommnung des Systems ihrer wirkungsvollen Bekämpfung und Verhinderung* Unter diesem Gesichtspunkt sollen vor allem zwei Ffcoblemkreise;

- die Bekämpfung der Staatsverbrechen als gesamtgesellschaftliche Aufgabe
- und
- die zielgerichtete Aufdeckung der dem einzelnen Staatsverbrechen zugrunde liegenden Ursachen und Bedingungen im Strafverfahren

in ihren wesentlichsten Grundzügen behandelt werden*

1*2*1* Die Bekämpfung der Staatsverbrechen als gesamtgesellschaftliche Aufgabe

Die Sicherheit- und Rechtspflegeorgane der DDR haben seit dem Bestehen des ersten deutschen Arbeiter-und-Bauern-Staates in Durchführung der ihnen übertragenen Aufgaben die Tatbestände zum Schutze der DDR konsequent gegen die Feinde der DDR angewandt* Die Erfolge im Kampf gegen die Staatsverbrechen dürfen nicht zur Selbstzufriedenheit und zur Vernachlässigung der Klassenwachsamkeit und des gesamtgesellschaftlichen Kampfes gegen die Staatsverbrechen führen* Trotz vieler erlittener Niederlagen des Imperialismus in seinen verbrecherischen, völkerrechtswidrigen Angriffen gegen den ersten sozialistischen Staat auf deutschem Boden hat der Imperialismus seine Pläne und Absichten zur Liquidierung der DDR nicht aufgegeben, sondern er versucht im Gegenteil, seine verbrecherischen Ziele und Pläne mit noch größerer Intensität, aber zugleich auch mit neuen variableren, raffinierten und zugleich auch brutaleren Mitteln und Methoden durchzusetzen*